Bárbara Bucker, mc

1.- UNA NUEVA EXPERIENCIA DE DIOS:

- Toda la historia vocacional profética en la Biblia se inicia con una atracción, una seducción: Nadie viene a mí si el Padre no le atrae (Jn 6, 44).
- A partir de esa atracción nace el "deseo" del Seguimiento.
- Renovar nuestra Experiencia de Dios puede significar hoy despertar, redescubrir, calentar y compartir nuestros sueños.
- Renovar el deseo fundante que está en el origen de nuestra vocación y misión.
- La VR no debería preocuparse en ser una especie de "multinacional de servicios gratuitos para la humanidad", sino que por su modo de vivir en el mundo, debe manifestarse el rostro de Dios, ser una epifanía de su amor.

2.- UNA NUEVA MISIÓN PROFÉTICA:

- Quien ha experimentado a Dios no lo retiene para sí sino que lo testimonia.
- La VR tiene una misión profética enraizada en la misión del Siervo de Yahvé.
- Los cuatro cánticos de Siervo presentan una secuencia progresiva:
 - 1. Vocación: Is 42, 1-4
 - Vocación: IS 42, 1 4
 Reconocimiento y redefinición de su misión: Is 49, 1-6
 Énfasis en su capacidad de resistencia: Is 50, 4-9
 Su martirio y su victoria: Is 52, 13-53.
- Además de ser una alianza entre el pueblo, con la misión de reunir y organizar, el Siervo de Dios recibe una misión profética más amplia y ecuménica: "ser luz de las naciones"
- Lucas describe así la misión de Jesús:
 - 1. En el bautismo es elegido: Tú eres mi Hijo...
 - 2. Conducido por el Espíritu Santo va al desierto, donde reconoce y asume su misión de Siervo, venciendo las tentaciones de un mesianismo triunfalista. Jesús vence releyendo la Palabra de Dios (Lc 4, 1-13)
 - 3. Su camino hasta Jerusalén donde será crucificado y muerto como profeta, es una decisión y opción coherente con su misión de Siervo.
 - 4. Quien se dispone a seguir a Jesús debe entrar con Él en la dinámica pascual del "perder para ganar".
- Lo que somos capaces de perder, de entregar, para ganar la vida verdadera, asumiendo la causa de Jesús, del Evangelio, del Reino de Dios.

3.- UNA NUEVA COMUNIDAD

- Nadie soporta la Experiencia de Dios solo. Es engendradora de nuevas comunidades.
- La fe no es un dato pronto. Es una dinámica que se explica en la vivencia comunitaria.
- Todo lo que sabemos de Jesús ha pasado por la experiencia comunitaria.
- Vida Comunitaria, gran señal profética de la VR en un tiempo de disgregación e individualismo.
- Los Hechos apuntan hacia los cuatro pilares de una comunidad cristiana: Hch 2, 42
 - 1. Enseñanza de los Apóstoles.
 - Comunión fraterna.
 Compartir el pan.

 - 4. Oración.

4.- UNA NUEVA PRÁCTICA

- El lavado de los pies.
- No competición.
- Poder del amor
- Dejarse servir para poder servir desde la gratuidad
- Camino de re-encantamiento y verdadera alegría
- El Espíritu Santo es el Divino "Estorbo", el Divino "Incómodo".
- Pidamos: ¡¡Ven, y me incomode donde debo ser incomodado!!
- Y oigamos: "Estaré con ustedes hasta el fin" (Mt 28, 20).

(Enfoque, Nº 115, Julio-Diciembre 2001,